
                              

2017年 12月吉日 

国際ロータリー第 2750地区 
ロータリークラブ会長、幹事 各位 
クラブ会員増強・維持委員長 各位 

国際ロータリー第 2750地区 
 ガバナー 猿渡 昌盛 

会員委員会委員長 田中 隆 
       クラブ情報委員長 萩原 道雄 
 

クラブの基盤強化と活性化のための情報共有に関するお願い         

クラブの基盤強化と活性化のためには、会員増強と維持が最重要事項であることは皆様が十分にご存知のことで

す。しかし会員増強と維持は簡単にできるものではありません。各クラブの現在の運営に関する情報を共有すること

により少しでも会員増強・維持活動のお役に立てたいと考え、2016年規定審議会規定変更後の各クラブの運営

状況に関するアンケートの実施を企画いたしました。定款・細則をデーターベース化してガバナー事務所に保管し、

情報共有のお役に立てたいと考え、すでに、各クラブに定款・細則をご提出くださるよう地区代表幹事よりお願いを

しておりますが、まだまだ時間がかかると予想しております。そのため今年度上期の各クラブの運営状況をアンケート

調査により把握し、統計的にまとめて地区大会で発表し皆様のお役に立てたいと考えております。年末お忙しいと

は存じますが、別紙アンケート調査用紙にご記入の上、下記の通り、お送りくださるようお願いいたします。 

記 

1． 調査のタイトル 
2016年規定審議会規定変更後のクラブ運営に関するアンケート調査 

2. アンケートの回答期限 
  2018年 1月 26日 
 
 
送付先 

ガバナー事務所： FAX 03－5472－2750  ／ E-mail sekine@rid2750.org 

国際ロータリー第 2750地区 会員委員会 
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1 ある ない

2 ある ない

3 ある ない

4 ある ない

5 ある ない

6

7 ある ない

8 ある ない

9
男性
　　　人

女性
　　　人

10

11

12 ある ない
飲み物のみ

ある

13

14

15

16

17
毎週1回
月に　回

朝 昼 夜

18

例会時に食事の提供はありますか？

例会時に提供している食事や飲み物にかかる1人
当たりの単価はいくらですか？ 円

平均年齢は何歳ですか？
歳

４０歳未満の会員数は何名ですか？
人

例会と出席に関する規定の例外が定款または細則
に記載されていますか？

年次総会開催の取り決めについて記載はあります
か？

会員種類（正会員、準会員など）の記載はありま
すか？

貴クラブの会員種類を記載して下さい。

下記お答え下さい
特記があれば下記
記載して下さい

年会費はいくらですか？

例会の開催は月に何回ですか、時間帯は？
〇をつけてください

例会場はどこですか？

貴クラブの細則について 下記お答え下さい

衛星クラブの状況について教えて下さい。

　　　年　　月　　日

特記があれば下記
記載して下さい

貴クラブ独自の細則がありますか？

貴クラブ独自細則がある場合、ＲＩ標準定款の目
的以外の独自目的が記載されていますか？

クラブ名

回答者名

クラブ内役職名

アンケート調査用紙

円

円

円

貴クラブで衛星クラブを編成する予定はあります
か？

アンケート記入日

貴クラブの状況について教えて下さい。 下記お答え下さい

貴クラブで衛星クラブの編成を検討した事があり
ますか？

現在の会員数は何名ですか？

ビジターフィーの金額はいくらですか？

入会金がある場合は、金額を教えて下さい。

特記があれば下記
記載して下さい

［会員種類］
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19 ある ない

20

21

22

23

24 多い 少ない 適量

25 はい いいえ

26 はい いいえ
一部の会員間

のみ利用

27
理事会決
定のみ

入会審査委員
会と理事会の
決定

28 ある ない
告知のみ

ある

29 ある ない

30 会社事情 年齢、健康 人間関係
その他

31 ある ない

32 ある ない

33

34

会員全員への新入会員（候補者　含む）の告知と
不服申立て手続きはありますか？

恒常的に実施している奉仕活動はありますか？

恒常的に実施している奉仕活動の件数は、何件で
すか？

1年間で実施する奉仕活動の件数は、およそ何件
くらいですか？

1年間で実施する委員会活動の件数は、およそ何
件くらいですか？

1年間で実施する親睦活動の件数は、およそ何件
くらいですか？

インターネットを使った例会を実施しています
か？

ＬＩＮＥやＦａｃｅＢｏｏｋなどのＳＮＳを会員
間の連絡に使っていますか？

新会員の資格審査はどのように行っていますか？

貴クラブの奉仕活動、委員会活動、親睦活動の年
間活動件数について、どう思いますか？

貴クラブの活動について教えて下さい。
特記があれば下記
記載して下さい

新入会員の手続きについて教えて下さい。 下記お答え下さい
特記があれば下記
記載して下さい

件

件

件

件

下記お答え下さい

新入会員の入会式を例会などで行っていますか？

会員の退会について教えて下さい。 下記お答え下さい
特記があれば下記
記載して下さい

他クラブの運営で知りたい情報
があれば記載して下さい

ご協力ありがとうございました

会員の退会理由で一番多い理由は何ですか？

退会者の報告や退会者の挨拶など例会などで報告
していますか？

退会者を他クラブに紹介・移籍斡旋した事があり
ますか？

その他の特記事項があれば記載
して下さい
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